



Inicia la construcción de Ciudad Laboral y costará casi 300 mdp

Tras 20 años de pugnar por una Ciudad Laboral y una inversión cercana a los 300 millones de pesos, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, colocó la primera piedra de este espacio que se ubicará en la zona de Tesistán, Zapopan. Indicó que el proceso tuvo debate y discusión hasta del lugar en dónde debía ser instalado, entre ellos, la antigua central camionera, rentar oficinas y lo que se encontró como la solución más completa fue este lugar porque tiene muchas ventajas.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/inicia-la-construccion-de-ciudad-laboral-y-costara-casi-300-mdp-8323999.html>